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川崎北ロータリークラブ

第2958例会 令和3年12月8日（水）
（本年度第14回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長
司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督

生垣繁 ソングリーダー
「我らの生業」

出席報告 松波登 出席委員
会員数 48名 出席 29名 欠席 19名
（対象外 5名） 出席率 67.44%
前々回訂正 欠席 0名 MAKE UP 0名
（対象外 0名） 訂正出席率 100%
欠席者
クルーズ君 星野（妃）君 星野（将）君 花田君 波木井君 
上山君 川野君 小林君 宮崎君 三平君 
柾木君 野口（哲）君 大部君 小澤君 重田君 
関君 色摩君 末永君 藁科君

会長報告 峯岸雅宏 会長
1. 訃報
当地区パストガバナー（2015-16 年度）箕田敏彦氏（横浜
RC）が 11月 15日にご逝去されました。
（享年 90才）故人のご冥福をお祈りし、ここに謹んでお知
らせ申し上げます。

2.  地区ガバナーより、地区大会の御礼と表彰記念品、賞状等
が届いております。
◇ロータリー財団　Ｅｎｄ　Ｐｏｌｉｏ　Ｎｏｗ 感謝状
（ポリオ寄付 1,500 ドル以上のクラブ）。
◇米山特別功労法人（100万円以上、以降100万円ごと）
野口コンピュータ―会計㈱　野口哲志様
長寿会員記念品（80歳以上の方）7名
石井 弘会員・甲田 博康会員・柳澤 信夫会員・生垣 繁会員・
野口 哲志会員・半澤 剛会員・大部 哲也会員

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信
①  第1･第2･第3グループ合同ＩＭ（インターシティーミー
ティング）のご案内が届いております。
日時：2022 年 2月 7日 ( 月 ) 点鐘 13：30
場所：サンピアンかわさき
テーマ「ＳＤＧｓ 誰一人取り残さない」
14：15 ～講演：東京海洋大学 名誉博士 ･客員准教授　さ
かなクン「東京湾汚染とＳＤＧｓ」
15：30～事例発表：川崎市立平間小学校校長 佐川昌広様
「ジャパンＳＤＧｓアワード受賞平間小学校の取り組み」

17：00～懇親会
※ＩＭ・懇親会について、出欠確認をさせていただきます。

②  第 50 回ロータリ研究会記念講演会 オンライン視聴のご
案内とパンフレット（QRコード入り）が届きましたので、
メール転送にてお送り致しました。

③ 米山記念奨学会より、奨学生の出国に関してご案内が届
いております。奨学生の出国が認められる期間は、年間
（４月から翌年の 3月まで）通算して 60 日、研究目的、
病気、慶弔などのやむを得ない事情のあるときは、通
算して 90 日までと規定しています。新型コロナウイル
スの影響の場合も、出国日数が 90日を超えると、原則、
奨学金打ち切りとなりますので、事前に出国届を提出す
ると共に、慎重に判断するようにご指導くださいとの事
です。

2.  他クラブ例会臨時変更
●横浜あざみ RC
12 月 22 日 ( 水 )　クリスマス会　新横浜国際ホテル
点鐘 18：30
12 月 29 日 ( 水 ) 休会
●川崎幸 RC
1 月 28 日 ( 金 ) 休会
●横浜南 RC
12 月 18 日⇒ 19日 ( 日 )　クリスマス例会　点鐘 14：00
12 月 25 日・1月 1日 ( 土 ) 休会
1月 29日 ( 土 ) 夜間例会　　点鐘 18：00
3.  本日は、例会にて全会員参加のクラブ協議会です。
各委員長様より、半期の活動報告と今後の活動計画につい
てご報告をお願い致します。

委員会報告
野口隆一 研修委員会委員長
本日例会終了後、パスト会長会開催を行います。

　大塚正一 親睦委員長
年忘れ家族会の二次募集を集計し、合計 90名と
なりました。本日(8日 )で申し込みを締め切ります。
クラブ協議会 司会進行 妻鹿琢生 会場監督

峰岸 雅宏 会長
年明けに 1名入会が決まっているが、あと 6ヶ月で目標人数
に達するよう頑張っていきたい。
松下 幸夫 幹事
「有意義な奉仕活動を可能とするべく当クラブの財政健全化の
推進」は、今の方針で健全化を進めさせていただきます。



戸川 俊雄 青少年奉仕委員長
12 月 17 日（金）の午後 5時から、青少年奉仕委員会を開催
するので是非出席をお願いします。
藁科 義弘 ロータリー財団委員長（代読 : 松下 幸夫 幹事）
本年度ロータリー財団への寄付について、皆様のご理解とご
協力をいただき、予定通り実施することができました。
また、11月 17 日に行われた財団の卓話では、川野会員より
財団の歴史や、その意義についてお話いただきました。
これらの活動によって、会員の皆様が財団を深く認識して頂
く良い機会になったと思います。
今後も世界中の地域社会が、少しづつ良くなっていくよう財
団活動を実施して参ります。
横山 芳春 米山記念奨学委員長
米山月間の際、当クラブでお預かりしている毛さんに卓話を
お願いいたしました。
米山奨学金の寄付は、若干名の方の寄付が届いていない状態
です。改めまして米山活動をご理解の上、ご寄付頂ければと
思いますのでよろしくお願いします。

ニコニコリポート 松田卓也 副会場監督
川崎中原 RC 小林正樹
本日メークアップにお伺いさせて頂きました。
柳澤先生、横山さん過日は大変お世話になりました。
心より深く感謝申し上げます。
峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
あいにくの雨ですね。
被選理事会も始まり、今年度も折り返し点が見えてきました。
今日はクラブ協議会、よろしくお願いします !
武田信平 君
12 月 4日に J リーグ最終節、フロンターレ対横浜 Fマリノ
スの試合が日産スタジアムにて行われました。
フロンターレのダミアン選手が先制するもマリノスの前田
選手に返され 1対 1のドローで終わりました。
6日には J リーグアウォーズが行われ、ダミアン選手が得
点王とMVPを獲得、ベストイレブンには、フロンターレか
ら 7名の選手が選ばれました。
今シーズンのリーグ戦も素晴らしい結果で終了しました。
おめでとうございます！。
ビール同好会： 柳澤信夫 君、生垣繁 君、戸川俊雄 君、

洪征治 君、宮崎秀樹 君、豊見山徹 君
会員の皆様 寒いので身体に気を付けましょう。
クラブ協議会がスムーズにいくように。
親睦委員会： 谷口一成 君、相良久征 君、高橋純司君、

半澤剛 君、横山芳春 君、佐久間馨 君
１２月に入って寒くなりましたね。
クリスマス家族会に向けて委員会一同がんばってます。
コロナ、カゼに負けない様に気をつけてすごしましょう。

妻鹿 琢生 会場監督
ニコニコの回収状況があまり良くないです。皆さんのご協力
と親睦委員会との連携を取りながら、クラブの活性化につな
がればと思います。
野口 隆一 会計
本年度はコロナの影響を受け運営費は少ないですが、その他
は期間に応じて進んでいるので、それなりのものがあります。
ニコニコは実績が低くなっています。来年の 4大奉仕の委員
会活動費になりますので、活動を縮小せずに行えるよう皆様
のご協力をお願いします。
米山 元章 クラブ奉仕委員長
クラブにある 8委員会の活動は、来年の 2月、3月の委員会
主催のイベントが予定されているようなので、それぞれ予定
通り委員会活動がされていると思います。
松波 登 出席委員長
出席率はコロナの影響で、かなり低迷していると思います。
これからも楽しい例会にしていただき、出席率を上げるよう
にしていただきたいと思います。
大塚 正一 クラブ会報委員長
例会外の活動で特筆できることがあれば、ご連絡いただけれ
ば写真撮影に伺いますし、皆様から記事を提供いただければ
号外として出しますので、お願いいたします。
大塚 正一 親睦委員長
12 月 22 日に家族例会を開催します。
会場での感染防止のため 90人が上限ですが、楽しい家族例会
が開けることを期待しております。
川野 正久 戦略計画委員長（代読 : 大塚 正一 会員）
改善アンケートの回収状況が良くないので、改めて皆様にご
協力をお願いします。
帯谷 昌充 プログラム委員長
コロナの影響で例会数が減りましたが、卓話者の調整なども
委員の皆様のご協力で、ある程度当初の予定を実行できてい
ると思います。６月の卓話者が未定ですので、ご紹介お願い
します。
柳澤 信夫 会員選考委員長
会員選考委員会活動計画書にあるよう、今の時代ということ
もあり女性経営者、若手実業家に焦点をあてて新規会員獲得
を進めております。
朝山 浩 会員増強委員長
峰岸会長の立てた 10名の目標に対して、増強委員会として目
標に近づけるように活動しています。
増強委員会としては、川崎北クラブを維持するためにも、一
層のご協力をお願いいたします。
野口 隆一 研修委員長
12 月中に情報教育 1名を受け入れる予定で、現在日程を調整
中です。
末永 直 職業奉仕委員長
欠席のため報告なし。
佐久間 馨 社会奉仕委員長
東住吉小学校への防球ネットを寄付いたしました。
豊見山 徹 国際奉仕委員長
先日ゲストでコロンビア大使館関係の方々をお招きしました
が、現地の関係者に日本の技術を少しでも紹介できれば良い
と考えています。

本日 累計

ニコニコリポート 22,000円 363,000円
ニコニコボックス 12,000円 292,000円


